

SCIURUS OCHRACEUS (NOV. SP.).

(Pl. 7, fig. 2.)

Cette petite espèce provient de Bagamoyo, station de nos missionnaires, sur la côte de Zanguebar, d'où elle a été rapportée par les Pères du Saint-Esprit, en 1877. Elle doit se ranger près des *S. Isabella* et *S. erythrogenys*, en raison des bandes latérales, très effacées, il est vrai, mais cependant bien visibles, dont les flancs sont ornés.

Le dessus de la tête, le cou, le dos et les flancs, sont brun jaunâtre, les poils étant brun foncé à la base et jaune d'ocre à l'extrémité. Le bout du nez, les joues, les parties externes des membres, ainsi que les quatre pattes, sont d'un jaune d'ocre pur. Une bande blanchâtre s'étend depuis l'épaule jusqu'à la partie antérieure du bassin; cette bande se dessine par la réunion de poils bruns à la base, dont la pointe est beaucoup plus claire et plus longue que sur le dos. La gorge, le dessous du cou et les parties internes des membres sont d'un blanc jaunâtre. La queue, de la longueur du corps, est formée de poils longs et touffus dès la base, elle est de la même couleur que le dos; les poils étant composés de trois bandes brunes, trois bandes jaune d'ocre et l'extrémité de cette même couleur. Les oreilles sont grandes, arrondies et couvertes de poils très courts, clair-semés et de la même couleur que le dessus de la tête. Les moustaches sont noires. L'émail des incisives est coloré en blanc. Les ongles très petits, sont presque complètement cachés dans les poils.

Longueur du corps.	0 ^m , 48
Longueur de la queue.	0 ^m , 48 1/2

L'exemplaire unique que le Muséum possède est bien adulte et le pelage est en parfait état. C'est la seule espèce parmi les écureuils ordinaires de la côte orientale d'Afrique, qui présente des bandes latérales.

SCIURUS ISABELLA

E. Gray, *Proceed. zoological. soc. London* 1862, p. 180, pl. 24.

Les individus que le Muséum possède sont un peu différents de celui figuré par Gray; il est à noter que l'exemplaire décrit par ce zoologiste, a